

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan dari bab sebelumnya mengenai “ Analisis sistem informasi akuntansi pada pemakaian bahan baku guna meningkatkan efektivitas pengendalian intern persediaan PT Gelflex Indonesia “ di peroleh kesimpulan sebagai berikut :

Sistem informasi akuntansi yang diterapkan oleh PT Gelflex Indonesia sudah cukup baik, dapat dilihat dari penyusunan prosedur yang jelas terkait pengawasan dan pengendalian pembelian, penerimaan, dan pemakaian bahan baku yang melibatkan dokumen beserta catatan atas pelaporan di setiap aktivitas perusahaan.

Sistem informasi akuntansi terkait pengontrolan yang di lakukan oleh perusahaan PT Gelflex Indonesia atas kegiatan pengendalian persediaan bahan baku dilakukan secara berkala yang diotorisasi oleh pihak yang bertanggung jawab dibidangnya. Namun masih terdapat kesalahan dari departemen produksi terkait pelaporan jumlah persediaan bahan baku yang dilakukan oleh para *leader*. Sering terjadi kesalahan perhitungan antara jumlah pemakaian dan jumlah bahan baku yang masih tersedia / belum dipakai, sehingga mengakibatkan pelaporan yang dilaporkan di sistem tidak sesuai dengan actual barang yang tersedia.

Penghindaran resiko yang dilakukan oleh perusahaan PT Gelflex Indonesia yaitu menyajikan informasi yang akurat terkait penyimpanan barang yang

disesuaikan dengan jenis, karakter dan tanggal *expired* sehingga memudahkan dalam pengecekan dan penghindaran kerusakan barang.

Pengendalian intern persediaan yang dilakukan di dalam perusahaan PT Gelflex Indonesia sudah berjalan dengan baik, karna disertai dengan struktur organisasi perusahaan, sehingga tidak ada rangkap jabatan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah di uraikan di dalam penelitian ini, maka sebagai bahan pertimbangan yang menjadi saran bagi peneliti selanjutnya yaitu Perlu adanya dilakukan pengawasan dan pelatihan mengenai pentingnya diterapkan sistem informasi akuntansi yang sesuai dengan standar yang berlaku pada para karyawan agar menunjang kelangsungan produksi perusahaan.